



Integrantes del equipo del Santa Olaya que participaron en el último Nacional de invierno. :: E.C.

## El Santa Olaya pasa la reválida en la Copa de clubes

El equipo fabril se medirá desde el jueves en Madrid a las mejores formaciones del país en su retorno a División de Honor

Para el Santa Olaya: la Copa de España por clubes de División de Honor, máxima categoría de la natación nacional, que desde el próximo jueves y hasta el domingo, se disputará en las instalaciones madrileñas de la M-86.

«El equipo está muy ilusionado. Es una competición que nos motiva mucho y todos están con muchas ganas», afirma José Rivera, director técnico del equipo fabril. Los gijoneses se enfrentan a la reválida que supone medirse a las mejores formaciones del país.

La escuadra de El Natahoyo se mostró en un buen momento en el Nacional de invierno disputado en sus propias instalaciones, por lo que las expectativas son «clasificarnos con el equipo masculino entre la tercera y quinta plaza. En categoría femenina, lo tenemos algo más difícil, pero vamos con la idea de luchar hasta el final para conseguir la permanencia», señala Rivera.

**Juventud y veteranía**  
Esta última formación, sobre todo,

### EQUIPOS

#### Masculino

Diego Mariño  
Adrián Vallina  
Álvaro López  
Antonio Núñez  
Juan Luis Vega  
Marcos García  
Mario Cortés  
Sergio Ortega  
Carlos Menchaca  
Sergio Sánchez  
Femenino  
Laura Fernández  
Ana González Pena  
Olaya Alonso  
Alba Ortiz  
Alexia Arredondo  
Andrea González Menchaca  
María Barba  
Gracia Suárez  
Sofía Castaño

combina veteranía y juventud, una mezcla que «me gusta mucho», comenta el técnico olayista, ya que «las jóvenes aprenderán de las veteranas, que son el ejemplo a seguir, no solo para las que competirán en Madrid, sino para el resto del equipo, que seguro que nos apoyarán desde Gijón».

Esta será una edición marcada por la celebración de los Juegos Olímpicos, lo que asegura un gran nivel al Campeonato. No obstante, «algunos nadadores no llegarán todavía muy en forma. Quedan dos meses para el Nacional, en el que tendrán que clasificarse para Río, aunque en la Copa tendrá que demostrar como va su preparación».

José Rivera tiene claro que la clave para conseguir un buen resultado estará en «mantener la concentración durante todo el torneo y luchar por cada punto, que puede determinar el resultado final». «Para ello, tendremos que no cometer errores, como descalificaciones en los relevos, en los que se nos puede ir la competición», hizo hincapié el técnico olayista.

## Buen papel de los nadadores de El Natahoyo en la jornada de escolares

### :: C. S.

**GIJÓN.** Los nadadores de la Escuela Deportiva del Santa Olaya volvieron a tomarle el pulso a la competición este pasado sábado, en una nueva jornada de los Juegos Deportivos del Principado, reservada para las categorías benjamín y alevín.

No les fue nada mal a la vista de los resultados que lograron. Para los benjamines fue la tercera jornada de competición y se celebró en sesión matinal en la piscina ovetense del Parque del Oeste. La entidad presidida por Secundino González estuvo representada por 36 deportistas, entre los que los más destacados fueron Mario Fernández, Eduardo Flórez, Silvia Paz, María Calvo y Andrea Vega.

### Competición en Navía

Navía se convirtió por la tarde en el referente de la natación más joven con la celebración de la cuarta jornada de categoría alevín. Los gijoneses volvieron a desplazarse con un numeroso equipo: 39 nadadores.

Hugo Sánchez, Tania Rey y Sara López estuvieron a un buen nivel y lograron clasificarse entre los más destacados de la competición.

Todos ellos esperan la próxima jornada de los Juegos Deportivos del Principado, aunque para ello tendrán que esperar hasta el 13 febrero, cuando el torneo recale en el Grupo Covadonga.



### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Llegó uno de los momentos estelares de la tempo-



Los benjamines, durante la carrera en Los Caleros. :: CHUS MONTERO



Un momento de la prueba de las alevines. :: CHUS MONTERO

## Los escolares toman el parque de Los Caleros

El recinto gijonés acogió el sábado la segunda prueba de cross de la fase zonal de los Juegos Deportivos del Principado

### ATLETISMO

#### :: C. S.

**GIJÓN.** Ha pasado la Navidad y los escolares poco a poco vuelven a entrar en competición. También en campo a través, que el pasado fin de semana celebró la segunda prueba de la fase local de los Juegos Deportivos del Prin-

cipado, en la que, además de los jóvenes gijoneses, también participaron los de Villaviciosa y Carreño. Cerca de 500 corredores disputaron la competición, organizada por el Patronato Deportivo y el Gijón Atletismo, que se disputó en el parque de Los Caleros.

Manuela García (San Rafael) y Diego Suárez (El Llano) fueron los prime-

ros ganadores de la jornada al imponerse en benjamines. Daniela Palacio (San Rafael) y Alejandro Menéndez (Clarín) y Candela Alonso (Príncipe Asturias) y Nell Duarte (Benavente) completaron el podio.

El San Rafael (femenino) y el Montevil (masculino) fueron las mejores formaciones de la prueba.

No tardaron en entrar en acción las alevines. Nerea Alonso (Montedeva) fue la más rápida y estuvo secundada por Ángela Rodríguez (Jacinto Benavente) y María Baros (Montedeva). El Montedeva se llevó el triunfo por escuadras.

David Fernández (Alfonso Camín) logró la victoria en una prueba en la que Ibrahim Morala (Los Pericones) y Víctor Trespalacios (Inmaculada) finalizaron en las plazas segunda y tercera, respectivamente. La Inmaculada ganó por equipos.

Los infantiles también fueron protagonistas en Los Caleros. Alii, Marian Benkert mantuvo la hegemonía. Aroa Calvo Gómez y Lucía Martínez completaron el dominio del Gijón Atletismo en lo más alto de la carrera, en la que se impuso por clubes.

El Grupo Covadonga copó el podio en masculino, con Javier de la Blanca, Diego Rivero y José Álvarez.

Noelia Carpio (Gijón Atletismo) venció en cadete. María García (Atlético Gijonés) y Nerea Fanjul (Gijón Atletismo) completaron los puestos de honor. El Gijón Atletismo logró el triunfo por formaciones, que se unió al de categoría masculina, en la que situó en las tres primeras posiciones a Nicolás Álvarez, Aarón Pita y Diego Rea Truféu.